

d. 1_1



Muy Antigua y Venerable Archicofradía Sacramental
de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Redención
y Nuestra Señora de los Dolores

Parroquia de San Juan Bautista - 28005-MÁLAGA
Casa Hermandad: C/. Comandante, 1-2.º :: Teléfono 21 92 43

*Comprobar fecha
H. N. Adolfo Norante*

Sr. D. Carlos Gómez Raggio

Ponente de la Comisión de Honores y Distinciones del Expediente
Contradictorio iniciado en favor de D. Antonio Domínguez Ruiz.

Estimado amigo y cofrade:

La Junta de Gobierno de esta Archicofradía acordó por unanimidad adherirse a la solicitud de concesión de Honores y Distinciones de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga, para el cofrade D. Antonio Domínguez Ruiz en el grado que la Comisión nombrada al efecto proponga, pero que sugeriríamos fuera el máximo, todo ello en base a los siguientes argumentos:

1.- D. Antonio Domínguez Ruiz, es sin lugar a dudas el gran líder, si se nos permite el término, del mundo de las Cofradías de Málaga, durante la década de los años 70 y 80, condición que le otorgamos tanto por su valía humana, fuera de toda duda, como por sus méritos cofrades, que en definitiva es de lo que se trata de analizar a la hora de valorar los méritos en el expediente incoado.

2.- En este sentido y cuando nuestras cofradías vivían una larga agonía, consecuencia del anquilosamiento de estructuras y personas, él, junto con un grupo de jóvenes, impulsó la incorporación de la juventud a las Cofradías y se convirtió en maestro de una generación de cofrades que hoy en día ocupan puestos de responsabilidad en las Hermandades y que han contribuido al presente espléndido de nuestra Semana Mayor.

3.- Podemos decir de esta forma y sin temor a equivocarnos, que Antonio, no solamente ha sido el Hermano Mayor y cofrade de las Fusionadas, sino que ha sido el COFRADE con mayúsculas de todas las Hermandades de Málaga, tanto de aquellas con arraigada tradición procesional, como de estas, caso de nuestra corporación, que se han reincorporado a la vida procesional en los últimos años.

4.- Esperancista de pro, como todos los malagueños, da sus primeros pasos en la Archicofradía del Nazareno del Paso, pues él es de



Muy Antigua y Venerable Archicofradía Sacramental
de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Redención
y Nuestra Señora de los Dolores

Parroquia de San Juan Bautista - 29005 - MALAGA
Casa Hermandad: C/. Comandante, 1-2.º :: Teléfono 218243

los "moraos", en donde realiza una ingente labor en la Albacea, atrae a muchos jóvenes a la Hermandad y se proyecta sobre otras Cofradías con una constante ayuda, sin mirar a quien ni preguntar por qué, en forma de préstamos de enseres y elementos procesionales, aun sin el consentimiento de sus superiores.

5.- Albacea General de la Cofradía de Pasión, fué el aglutinante de un numeroso grupo de adolescentes, los cuales aprendimos a con él a limpiar enseres, repartir túnicas, montar tronos, vender papeletas y sobre todo ese espíritu de servicio desinteresado, no solo para "tu cofradía", sino para todas las de Málaga.

6.- Impulsor de la I Semana de la Juventud Cofrade, celebrada en 1975, que constituyó la incorporación definitiva de muchos jóvenes a las Cofradías, Antonio colaboró notoriamente en la Cofradía del Huerto, propiciando con su labor que el trono del Señor, fuera portado por hermanos, entre otras muchas colaboraciones con esa Hermandad de los Mártires.

Apoyó decididamente la reorganización de la Archicofradía que represento, siendo hermano desde 1977 y participando en las Estaciones Penitenciales de los años 1978 y 1988. En este sentido ostenta el cargo de Consejero de nuestra Corporación, ya que no pocos favores se le deben a su mediación, cuando la Archicofradía daba sus primeros pasos en el mundo cofradiero.

7.- Igualmente perteneció desde un principio a la Comisión Reorganizadora del Descendimiento en donde, con sus consejos y decidida colaboración, consiguió ayudar a la espléndida realidad que hoy en día es la "Hermandad de la Malagueta".

8.- De la labor desarrollada por Antonio en "sus Cofradías Fusionadas", creemos que ni siquiera es necesario hacer referencia a ella, ya que el resurgir de esa querida Cofradía desde la década de los 70, se debe en gran medida a Antonio Domínguez, que ha estado siempre por encima de esas cuestiones que ocurren en todas las Hermandades, participando plenamente todos y cada uno de los días del año con su labor callada pero eficaz.

Como muestra la reincorporación a la salida procesional de Azotes y Columna y Stmo. Cristo de la Exaltación.

9.- Igualmente es hermano de la Pollinica, Dolores del Puente y Rescate, Hermandad donde tomó sus primeros hábitos nazarenos.



Muy Antigua y Venerable Archicofradía Sacramental
de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Redención
y Nuestra Señora de los Dolores

Parroquia de San Juan Bautista - 28005 - MÁLAGA
Casa Hermandad: C/. Comandante, 1-2.º :: Teléfono 219243

10.- En cuanto a su participación en la Agrupación de Cofradías de Semana Santa, en 1970, sin ser ni siquiera delegado, participa en la organización de la procesión del Stmo. Cristo Resucitado, que por aquel entonces se veía amenazada de las "malhadadas" ruedas.

A partir de ahí, Antonio, ha participado en la Comisión de Culto siendo presidente desde 1983 a 1989, y consiguiendo organizar a base de muchos esfuerzos y con una comprensión y cariño inmenso hacia las Cofradías, el espinoso tema de los horarios.

No se puede olvidar la memorable procesión Aniversario de la Adoración Nocturna, en donde consiguió como responsable de la organización de la misma, un Altar público en la calle, como no se recordaba en Málaga, anén de la brillantez que tuvieron todos los actos organizados. En este sentido y pese a la postura del Cabildo Catedral, desde su puesto de la citada Comisión, ha conseguido al menos que la procesión del Corpus, recuperara los tradicionales Altares e incluso consiguió la edición de un cartel que anunciara la solemnidad.

Participó igualmente en las Comisiones de Organismos Cofrades, de la Juventud y de Sillas y Tribunas.

En una palabra su servicio a la Agrupación de Cofradías ha sido ininterrumpido desde 1970 y por todo es conocido que, Antonio, siempre ha estado al servicio de la entidad, anteponiendo incluso el mismo a sus propios intereses y vida personal.

11.- Por todo ello entendemos que Antonio se merece la máxima distinción de la Agrupación de Cofradías, precisamente porque difícilmente la Entidad va a encontrar mejor colaborador para sus fines y que a cambio ni exija ni sugiera condiciones.

La distinción para Antonio es el reconocimiento hacia la labor de un hombre que sin hacer, a lo mejor, servicios espectaculares, ha estado, está y estará siempre al servicio de las Cofradías de Málaga.

Sin más que comunicarte, recibe un fuerte abrazo.



Adolfo Navarrete Luque
Hermano Mayor - Secretario Agrupación